

# COMUNICADO

El Ministerio de Educación informa a las/los postulantes, padres de familia, tutores legales o apoderados que en la región Lima se ha cambiado de sede para la fase II de la etapa de evaluación del proceso único de admisión (PUA) 2023 a los Colegios de Alto Rendimiento.

Esta decisión se debe al peligro latente que presenta el puente provisional de Huampaní tras la crecida del río Rímac a causa de las constantes lluvias en la sierra central, lo que pone en riesgo la operatividad de dicho puente, así como la integridad física de los transeúntes.

Para ofrecer condiciones seguras a las/los postulantes y sus familias, dicha prueba se realizará en la Institución Educativa "Felipe Santiago Estenos", ubicada en la calle Las Laderas 132, Chaclacayo, en plena Carretera Central, a 4 cuadras del paradero Huampaní.

Esta fase II de la etapa de evaluación se llevará a cabo del 24 al 26 de febrero en las diversas regiones del país, donde las/los postulantes que obtuvieron los mejores puntajes por cada COAR serán evaluados mediante una entrevista presencial o virtual, a elección del postulante.

Para cualquier consulta, los interesados pueden comunicarse con el COAR de su región o escribir al correo de mesa de ayuda ([admisioncoar@minedu.gob.pe](mailto:admisioncoar@minedu.gob.pe)). También pueden llamar o enviar mensajes vía WhatsApp a los números 989 183 703 / 989 098 942. La atención es de lunes a viernes de 8:30 a. m. a 5:00 p.m.

Encuentra los resultados de la evaluación - fase I

